

**LOCAL | Asociaciones**

## **Denuncian el mal uso que se hace de los aparcamientos reservados a personas con movilidad reducida**

**La asociación Priego sin barreras arquitectónicas muestra su preocupación y contrariedad por esta situación.**

**Rafael Cobo Calmaestra**

Jueves 30 de junio de 2022 - 12:04



La asociación *Priego sin barreras arquitectónicas* ha presentado en el registro de entrada del Consistorio prieguense un escrito, dirigido a la alcaldesa de nuestra localidad, María Luisa Ceballos, en el que expresa la preocupación y contrariedad de este colectivo, “por el mal uso que, con frecuencia, se hace de los espacios reservados al aparcamiento de los vehículos de personas con movilidad reducida”.

En su escrito, la asociación hace constar que, junto a la escasez de estos espacios, hay que sumar la “poca vigilancia” que se lleva a cabo de esta

situación, haciendo alusión expresa al, “uso indebido de tarjetas fotocopiadas en lugar de la original, conforme a normativa”, lo que según la asociación, “facilita aún más el uso fraudulento”, haciendo un mal uso de estos aparcamientos reservados, “incluso vehículos que no portan autorización”.

Situaciones que, como recoge el escrito, “provocan que, con demasiada frecuente, las personas que en realidad necesitan este tipo de estacionamientos reservados y están autorizadas para ello, tengan que hacer, a veces, largos y penosos trayectos para realizar sus gestiones”.

De ahí que desde la asociación se ruegue encarecidamente a la alcaldesa que se tomen las medidas oportunas de vigilancia y control para subsanar este problema, solicitando igualmente que se ejecute el proyecto de ampliación y normalización de espacios destinados al aparcamiento de vehículos que porten personas con movilidad reducida, y que como concluye la asociación, está “estancado”.